

libros. También se mantendrá un contacto directo con los lectores, a través de un consultorio sobre temas históricos albacetenses y con una sección de correspondencia, para reflejar las opiniones de todos aquellos que tengan algo interesante que decir sobre estos temas. AL-BASIT no pierde de vista su misión difusora de la cultura y ve claramente en el pueblo de Albacete al destinatario de la publicación.

No sería justo terminar sin unas palabras de agradecimiento a los albacetenses que tanto se han interesado por nuestra publicación: autoridades, suscriptores, anunciantes, medios de difusión, y, en general, a todos cuantos sienten interés por la historia y la cultura de Albacete. En especial, al

profesor Cruz Hernández, que prestó una colaboración muy valiosa a la revista al transcribirnos de un pergamino escrito en dialecto árabe granadino la más antigua denominación de Albacete (AL-BASIT), de cuantas se conservan en los archivos de nuestra provincia, y que ha servido para dar título a esta publicación.

Nuestra revista espera con la mayor ilusión que estos esfuerzos particulares que ahora se inician, se canalicen de una forma más fructífera y positiva en el futuro INSTITUTO DE ESTUDIOS ALBACETENSES, organismo oficial que es de la máxima urgencia para nuestra provincia, y del cual AL-BASIT, modestamente, espera realizar una labor precursora.

AL-BASIT
الْبَسِيت

